

オ

ピ

ニ

オ

ン

O
P
I
N
I
O
N

次世代を担う業界のリーダー育成 ～共同で取り組むべき組合活動を目指して～



山梨県美容業生活衛生同業組合 理事長 橋本 光隆 氏

お客様を美しくする仕事である美容師は、国家資格を必要とする職業としてヘアカットやカラーリング、パーマ、ネイル・まつげエクステ等、一昔前に比べ多岐に渡るサービスを提供するようになっていきます。

美容業界は美を創造する職業として若者に根強い人気がある一方、29歳までの離職率が他業種と比較しても非常に高くなっています。また、近年では美容師もライフスタイルに合わせて働くようになり、特定の店舗に所属せずフリーで活躍するという働き方も出ています。

現在はコロナウイルス感染症拡大の影響により組合活動が制限されている状況ですが、例年どおり若手美容師の技術向上のための美容競技大会や技術講習会、経営者を目指す美容師を対象とした経営講習会などを、感染対策に留意しながら実施

し、次世代を担う美容師や経営者・後継者育成に取り組んでいます。

また、今年度は山梨県美容専門学校と連携し高校生を対象にオンラインで美容業界のPR活動や学校説明会を行うなど、新たな取り組みにもチャレンジしました。その他にも、無料職業紹介所を設置し、山梨県美容専門学校の卒業生等に県内の美容室への就職斡旋を行っています。組合員の美容室からの求人情報等を公開し、学生の就職希望やニーズに沿った美容室を提案することで離職率を改善させていくことにも取り組んでいます。

今後の組合活動においても組合員の課題やニーズを把握し、若手美容師の人材育成、変化する働き方に対応した職場環境作りをサポートするなど共同で取り組んでいきたいと考えています。若手の美容師や美容師を目指す若者には、やりがいのある美容業界で創造性と技能を備えた業界リーダーとなることを目指して欲しいと思っています。

